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中学校の楽しみの一つに部活動があると思います。 

金曜日の５校時、新入生テストのあと、入部説明会があり

ました。もうすでに決めている人もいると思いますが、まだ

決めていない人にとっては各クラブのキャプテン（部長）に

よる入部説明会は興味しんしんだったようです。 

聞いているみんなも真剣、そしてキャプテンも緊張しなが

らも真剣にしっか

りとアピールして

くれました。どのキャプテンも初心者も大歓迎！と言って

いましたね。みんな優しい先輩たちです。 

そして、金曜日の放課後、早速見学に行った人もたくさ

んいますね。今年から「ノー部活デー」という取り組みが

明石市で一斉に開始されるため昨年度までより部活動を

する時間（日数）は少なくなりますが、明日からの三日間

は体験もできます。自分にあった部活動をみつけてたくましい中学生になってください。 

✦中学生になって挑戦してみたいこと、部活動、勉強の目標などを書きました✦

●１組 

ぼくは、中学生になって部活動と勉強をがんばりたいです。部活動は、テニスに入ろうと思います。

ぼくはテニス経験がないけど先輩に教えてもらいながら一生懸命がんばりたいです。

勉強はぼくは一級建築士になりたいので、がんばって勉強してテストでも上位をとれるようにがん

ばりたいです。中学生になってたいへんなことが増えると思うけど、自分のやるべきことをしっかり

として、部活動や勉強をがんばって誰にも負けないようにしたいです。

●１組 　　　　

私は中学生になって、勉強や部活動をがんばりたいです。部活動はまだ決めていないけど、自

分が一生懸命がんばれる部活動をやりたいです。勉強は小学校より難しいと思うから小学生のと

きより、たくさん勉強していい点がとれるようにがんばりたいです。 

それに高校にも行きたいので勉強もがんばるけど中学校の決まり、ルールをしっかり守れるよ

うにしたいです。そして、今よりたくさん友だちをつくれたらいいなと思います。このいろんな

ことを私は中学校でがんばれたらいいと思いました。 

●２組 　　　　　

 部活動は、まだどこに入るか決めてないけど身長が高いので、それを活かせるスポーツをしたいで

す。勉強は、定期テストではしっかりといい点をとって家庭内で下に見られている立場を大きくした

いです。それと副教科も「限界をつくらず全力を尽くす」ということをしたいです。 

 また、６つの約束「時間を守る」「人の話は目と心で聴く」「一所懸命はかっこいい」「他人を思い

やる」「遊ぶときは遊ぶ、やるときはやる」「しゃかりきを忘れない」を守って立派な中学 1 年生に

なりたいです。 

 それと「しゃかりき」は絶対にまもりたいし学級委員長になったからには学年で 1 番笑顔があふ

れるクラスにしたいと思います。 

●2 組 　　　　　

私は中学生になって頑張りたいことは４つあります。１つめは勉強です。中学校での

テストは順位がでて高校にも響く内申というのがあるので、一桁を目指して勉強をがんばりた

いです。 

 そして２つめはクラスの中で中心となっていくことです。いつもは他の子が中心となっていて、み

ていると私も中心になってみんなをまとめたいと思ったからです。だから委員会や係でも頑張りたい

です。３つめは部活です。私は４年生の頃からソフトテニスを習っていてテニス部に入ろうと思って

います。そこでは勝つことも大切だけどみんなと楽しむ、とくにペアになる子とは楽しんでやってい

きたいです。４つめは友だちとの関係です。私はいろんな人と関わり、いつもしゃべらない子ともし

ゃべっていこうと思います。 

中学校はこのことを目標に人よりも努力して人とは謙虚に優しく接していきたいと思います。 

給食実食訓練もありました・・・ 

１３日（金）江井島中では初めての給食実食訓練がありました。うまく

運べるのか、配膳できるのかとソワソワしているのは実は先生たちだっ

たようで、みんなは６年間してきたことなので、スムーズに動けていましたね。これなら１８日から

始まる給食も大丈夫！・・・１日だけのお当番さん、エプロン忘れずに洗濯して返してくださいね。 




